

Lorsque la musique eut cessé, le Recteur de l'Université, M. T.-E. Hamel, fit, au milieu du plus profond silence, le discours d'ouverture, sur le rôle des Universités Catholiques et le moyen qu'elles doivent prendre pour ne pas faillir à leur mission.

Le Recteur donna ensuite la parole à M. l'abbé Louis-H. Pâquet, professeur à la faculté de Théologie, pour faire l'éloge de Son Eminence le Cardinal Protecteur.

Après ce discours on fit la proclamation des Bacheliers ès-Arts, ès-Lettres et ès-Sciences de quelques Colléges affiliés dont les résultats d'examens étaient arrivés après la proclamation faite à la séance de fin d'année en juillet dernier. Son Excellence le Délégué Apostolique voulut bien distribuer de sa main les diplômes aux candidats présents, ainsi que les Prix du Prince de Galles.

Son Excellence couronna ensuite cette belle soirée par le magnifique discours qui est reproduit plus loin à la suite des deux autres.

On peut constater, en lisant les comptes-rendus des journaux de Québec, combien tout l'auditoire est parti enchanté de la séance.

La sortie se fit dans le même ordre que l'entrée, aux joyeux accords de la fanfare du Petit Séminaire.